
 

 

「伊丹市スポーツ施設ストック適正化計画基本方針（案）」に係る 

パブリックコメントの実施結果について 

 

このたび、お寄せいただきましたご意見と、それに対する伊丹市の考え方を下記のとおりまとめまし

たので公表します。 

 

項 目 内 容 

１ 案件名 伊丹市スポーツ施設ストック適正化計画基本方針（案） 

２ 募集期間 令和６年（２０２４年）１２月２３日（月）～ 

令和７年（２０２５年） １月２１日（火）【３０日間】 

３ 提出者・件数 １４８名（意見数 １４９件） 

①市内に住所・勤務先・通学者を有するもの          ５０名 

②市内に事務所又は事業所を有するもの             ０名 

③パブリックコメント手続に係る事案に利害関係を有するもの  ９８名 

４ 提出方法の 

内訳 
郵便 ＦＡＸ 電子申請 窓口 計 

０件 ０件 ６６件 ８３件 １４９件 
 

５ 意見種別の 

内訳 

 

該当項目 件数 

全体  １件 

第１章 伊丹市スポーツ施設ストック適正化計画 

基本方針の概要 

 ０件 

第２章 スポーツ施設の現状と課題  １件 

第３章 スポーツ施設ストック適正化計画基本方針  ０件 

第４章 施設の有効活用方法等について（量的充実）  ０件 

第５章 スポーツ施設の整備について（質的充実）  １３５件 

第６章 スポーツ施設ストック適正化計画基本方針

の着実な推進に向けて  

 ０件 

その他 １２件 

計 １４９件 

 
 

６ ご意見の概要

と市の考え方 

別紙のとおり 

（市の考え方）【基本方針案に盛り込み済】   １件 

【基本方針案のとおり】   １３６件 

【その他】          １２件 

（計  １４９件） 

７ 結果公表期間 令和７年（２０２５年）３月１日（土） ～ ３月３０日（日） 

８ 閲覧場所 スポーツ振興課窓口、各支所・分室、消費生活センター（くらしのプラザ）、市民

まちづくりプラザ、「ふらっと」人権センター、図書館「ことば蔵」、総務課（行政資

料コーナー）、まちづくり推進課窓口、市ホームページ 

令和７年（２０２５年）２月２６日 

文教福祉常任委員協議会 資料１ 
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（別紙） 

「伊丹市スポーツ施設ストック適正化計画基本方針（案）」に対するご意見及びご意見に対する考え方について 

 

１．基本方針（案）全体 

No 
ご意見の 

該当箇所 
ご意見の概要 市の考え方 

1 － 不具合(不適合)の場所の分析はあるが、基本計画

にあるべき計画性に欠けている。少なくとも①何年

度にどの施設の改修に着手するのか②どの程度の

予算で③何を改修するのか等々の方向が見えず、

このままでは計画のみで、放置されることも有り得

るし、場所によっては民間の土地売却すら予想され

ます。 

【基本方針案のとおり】 

本方針については、既存施設の有効活用等や

施設の集約・複合化等、本市のスポーツ施設全

体の適正化に向けた基本方針として策定して

おり、当該方針を基に、個別施設における具体

的な改修内容や費用、また、個別施設の経営改

善策やあり方について検討し実行してまいりま

す。 

 

２．第２章 スポーツ施設の現状と課題 

No 
ご意見の 

該当箇所 
ご意見の概要 市の考え方 

2 スポーツ施設

の現状 

９頁の市民ニーズの調査結果、問１２の意見はどの

ように反映していますか。  

参考ではありますが３４頁の施設の環境評価の結

果ですが、逆ではないでしょうか。３５頁の市立相

撲場の高にする理由が弱まるのでもっと具体的な

理由が必要。 

【基本方針案に盛り込み済み】 

９頁の問１２の意見につきましては、本方針の２

つ目の柱として、複数機能を有する施設整備

の検討や、子どもや若者にニーズの高い、新た

に普及してきたスポーツの施設整備の検討を

掲げております。 

３４頁の政策優先度の評価において「荒牧運動

広場」が「低」となっているのは、学校施設等の

既存施設の活用により代替性があること、「市

立相撲場」が「高」となっているのは、利用者に

ついても毎年の流動性が高いことや代替可能

性が低いこと等から、このような評価になって

います。 

 

３．第５章 スポーツ施設の整備について（質的充実） 

※No.3～No.１４９については、「ローラースケート場」「稲野公園運動施設」に対するご意見です。 

No 
ご意見の 

該当箇所 
ご意見の概要 市の考え方 

3 

 

施設整備の基

本方針 

全国的にも珍しく貴重な施設です。ローラースケ

ート、インラインスケートは、日本、国際的に連盟も

あり、老若男女が楽しんでいるスポーツです。入

場料を上げるなどして、運営を健全化させ、存続

するよう強く要望します。 

【基本方針案のとおり】 

ローラースケート場については、子どもから大

人までご利用いただいている施設となっており

ますが、運営の健全化については、課題として

認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

令和７年（２０２５年）２月２６日 

文教福祉常任委員協議会 資料２ 
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示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

４ 施設整備の基

本方針 

普段より利用させて頂いています。１回 300 円と

非常にリーズナブルで運動不足の改善に寄与頂

いています。安全面にも配慮頂いており、ブーツ

やプロテクターのメンテナンスもご対応頂いてお

り、環境造りにもご努力されています。少し位、値

上がりしても(500 円位)利用させて頂きます。今

後ともよろしくお願いします。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。ご意見にあります施設利

用料等は課題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

５ 施設整備の基

本方針 

・伊丹市以外の方の利用料の引き上げ。 

・貸し出し利用料の引き上げ(メンテナンス料を含

む) 

・市としての宣伝を多くする。 

・駐車場利用の代金をもらう。 

・平日時の人件費を考える。(平日の利用者は多く

ないと思うので)    

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                           

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ご意見にあります施設利用料等は課

題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、利用促進策や料金

改定等の経営改善策や個別施設のあり方を検

討していきます。 
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６ 施設整備の基

本方針 

・月１回イベントなど(前もって来てる人にアンケー

ト、何をしたなど聞く)何をしたら楽しいか。 

・ローラーをしながら、ダンスなど。(昔はあった) 

・市内、市外で使用料をかえる。 

・ローラーくつの値段を変える。(メンテ代もタダで

はない)                                                              

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ご意見にあります施設利用料等は課

題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、イベント等による新

規利用者の獲得や料金改定等の経営改善策や

個別施設のあり方を検討していきます。 

７ 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場の収入減少で維持管理コスト

の上昇の懸念有りは、滑走料金ずっと同じ値段な

ので、世の中の流れに合わせ滑走料金と貸靴代

の値上げを提案します。市内利用者約 27%で

も、数ある施設からスケート場に来てくれてるのは

高い数字と思います。スケート場廃止はしないで

下さい。 

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ご意見にあります施設利用料や市内

利用者の割合等は課題として認識しているとこ

ろです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、市内外料金の設定

等の経営改善策や個別施設のあり方を検討し

ていきます。 

８ 施設整備の基

本方針 

初めての人は、ルールを教えるようにしてほしい。

料金を値上げして存続させてほしい(1,000円) 

 

 

 

 

 

 

 

 

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ご意見にあります施設利用料等は課

題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。
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 ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

また、ルール指導につきましては、指定管理者と

も協議し、今後の更なる利用者サービスの向上

に努めたいと考えております。 

９ 施設整備の基

本方針 

月１回ぐらい利用させていただいています。利用

料を上げても良いので、ローラースケート場を存

続して下さい。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。ご意見にあります施設利

用料等は課題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

１０ 施設整備の基

本方針 

子どもが健康的に遊べる貴重な場です。なくすこ

とには、絶対に反対です。値上げしてもいいので

なくさないで下さい。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。上位計画である伊丹市ス

ポーツ推進計画におきましても、子どもが楽し

めるスポーツ環境の整備は重要であるとしてお

ります。一方で、ご意見にあります施設利用料

等は課題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま
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す。 

１１ 施設整備の基

本方針 

娘と一緒にとても楽しく使わせていただいていま

す。料金を上げてでも継続してほしいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。ご意見にあります施設利

用料等は課題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

１２ 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場の収入減少傾向の対策とし

て、滑走料、貸靴代の値上げをしてはどうですか。

世の中の流れ的に。今ずっと安いですよね。２０年

程通っていますが、値段変更は１度も無いですよ

ね。スケートボード人気有るので考えられているな

らスケートとボード一緒には危険で遊べないので

スケート場奥のゲートボール場をスケボーリンクに

替えるのはどうですか。ゲートボールしているの２

０年の間に１年に１・２回しか見かけてないです。リ

ンクは廃止しないで欲しい。 

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ご意見にあります施設利用料等は課

題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

また、方針にもありますとおり、既存施設やオー

プンスペース等の活用についても検討を進め

てまいります。 

１３ 施設整備の基

本方針 

伊丹市立ローラースケート場の管理運営を 19 年

間受託してきたローラースケート協会の一員とし

て今回の伊丹市スポーツ施設ストック適正化計画

基本方針（案）について申し上げます。 

1.ローラースケート場は施設自体現状のままで維

持し、運営してください。現状の施設設定は収容

人数から言っても、個人が利用できる面積からも

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ローラースケート場につきましては、

管理運営は、公募の指定管理者が行っており、

利用料金制を採用しております。今回いただい

たご意見につきましては、指定管理者から公募

の際に利用者を増やす取り組みや経営改善の
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最適です。東京からホッケーの練習に来た大学チ

ームもここは素晴らしいと言ってくれてます。 

現在の状況に対していくつかの対応策が出されて

いるようですが、それぞれ、問題を含んでいます。 

1)現施設を閉じ、別の施設に規模を縮小して新設

するとの案もあるようですが、規模縮小では現設

備の魅力が半減し、利用者の満足度が大幅に低

下して結果的に経営は成り立たなくなるでしょう。 

2)完全に閉鎖するのはこれまで楽しんできた年間

22000 名の利用者、特に子どもたちからローラ

ースケートを楽しむ機会をうばうことになるし、長

年ここを拠点に練習に励んできたスピードクラブ

やホッケー、インラインフィギュアスケート選手たち

の練習場所を奪うことになります。また、何も持た

ずに来ても、当スケートに用意されたレンタル靴、

プロテクターでいつでもローラースケートを楽しめ

るという国内唯一の環境は日本からなくなってし

まいます。 

2.このままでは、利用者が少なく、十分な収益が

あげられないので経営が持続できないという問題

は、利用料金を上げることで解決できます。現在

の料金大人 2 時間で 300 円、子ども 2 時間で

150 円という価格は市外の人はもちろん、市内の

人からも安すぎて経営できないのは当たり前だと

の声が上がっています。仮に市政が市民のために

どうしても料金を上げられないとするのなら、他の

施設のように市外からの利用者の料金を上げて

対応することもできます。もっと臨機応変に事態に

対応して運営を改善すべきだと思います。生活に

必須のサービス料金も含め、あらゆるものが値上

がりしています。適正な受益者負担を利用者に求

めることが市民に受け入れられないとは思えませ

ん。 

3.その他利用者増、収益向上対策としてスクール

受講料の値上げ、幼稚園児保育園児のローラー

スケート体験会の実施など、利用者を増やすイベ

ントに取り組んでいます。利用者増についてはコ

ロナ感染に伴う生活スタイルの変化、地球温暖化

にともなう 6－9 月の長期的な酷暑、少子化など

で中々に成果が上がりませんが、ここ数年継続的

に努力しています。長期戦で取り組んでいます。 

4.適正化料金について 

このスケート場は一時は 30000人以上の利用者

ご提案をいただいておりますので、指定管理者

とも協議を重ね、今後の経営改善に活かしてい

きたいと考えております。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、利用促進策や料金

改定等の経営改善策や個別施設のあり方を検

討していきます。 
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を迎えたこともありましたが、この時は多すぎて滑

走できない状態も多々ありました。好ましい収容

人数は年間 26000名程度と考えています。 

一方、この 5年間の利用者料金総収入/利用者総

数、つまり一人当たりの平均利用者負担額はほぼ

254円/人です。年間の総支出に相当する年間総

収入があれば経営は安定します。年間総支出は

ほぼ一定で12000千円、収入は市の指定管理料

（修繕費込みで）3440 千円、指定管理者のスク

ール開催による自主事業収入が年間 1800 千円

で合計 5240 千円です。 12000－5240＝

6760 千円を利用者総収入で賄うことが必要で

す。2023年は利用者総数 21938名、事業収益

1728 千円、利用料金収入は 5541 千円でした。

差額 1318千円が赤字になっています。 

この差額を現状の利用者数 21938 名で負担す

ると 2023 年なら 1318 千円/21938=60 円の

値上げになり、値上げ率は 60/254=24%,現在

の大人300円→372円、小人 150円→186円、

現実には最低でも大人 380 円,小人 150→190

円、丸めると大人 400 円、小人 200 円となるか

と思います。 

5.当面はその程度が妥当だと思われますが、もう

一つの問題、長期的な経営に必要な全面補修費

をどう賄うかの問題があります。これを工面すると

すれば、値上率をもう少し上げ、大人 480 円、小

人 240 円とし、入場者数増も含めて経営改善で

得られた利益を積立て工事費の70％程度を積み

立てたのち、クラウドファウンデングで不足分を補

足することは可能でしょう。あるいはスポーツ支援

金を取得するように働きかけるのも一つの方策で

しょう。 

6.別報としては伊丹市の他の施設で行っているよ

うに市外料金を設定するのも必要でしょう。いず

れにしろ利用者は経営の維持改善に喜んで値上

げを認めてくれるでしょう。 

7.まとめ 

ローラースケート場を近畿一円では数少ない施設

です。来場される市外の皆さんには伊丹市がうら

やましがられています。中にはローラースケート場

があるから伊丹市に引っ越ししようという方もあり

うるでしょう。ぜひ、この素晴らしい施設を維持、

発展させていただけることを念願しております。 
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１４ 施設整備の基

本方針 

子どもと楽しく通っています。値段を上げても通い

たいと思います。ずっと続けて欲しいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。ご意見にあります施設利

用料等は課題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

１５ 施設整備の基

本方針 

子ども達と一緒に楽しんでいます。値上がりしても

いいので、ずっと続けて欲しいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。ご意見にあります施設利

用料等は課題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

１６ 施設整備の基

本方針 

伊丹ローラースケート場に小学生の息子を連れて

よく遊びに行っています。ローラースケート場があ

ることで手軽にローラースケートをすることができ

ますし、心肺機能の向上、体幹を鍛えることが、こ

んなに楽しく取り組めるスポーツは他にないので

はないかと感じています。 利用者が減少している

とのことですが、学校の体験会などで利用しては

いかがでしょうか。子どもたちもとても喜ぶと思い

ます。 料金が少し上がっても、是非廃止しないよ

うにお願いしたいです。よろしくお願いします。  

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

ローラースケートのみならず、スポーツに親しむ

ことは、心身の健康の保持・増進等に重要なこ

とと認識しスポーツ振興を推進しております。 

一方で、ご意見にあります利用者数の減少や施

設利用料等は課題として認識しているところで

す。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整
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備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、利用促進策や料金

改定等の経営改善策や個別施設のあり方を検

討していきます。 

１７ 施設整備の基

本方針 

パブリックコメントを募集しているというのであれ

ば、伊丹市ローラースケート場のサイトに掲載され

ていないため悪意を感じます。将来的にスケート

場が継続できない理由について、最初からパブリ

ックコメントを集めるためにも利用者に公表する

べきだと思います。 伊丹市ローラースケート場を

継続していただきたいです。費用面や人件費で困

っているなら、それを市民や指定管理者募集にて

相談することから始めてください。 

【基本方針案のとおり】 

パブリックコメントの募集につきましては、広報

伊丹や市ホームページをはじめ、スポーツ振興

課窓口や各支所・分室等で閲覧可能な状態と

しているとともに、指定管理者によりローラース

ケート場でも周知されております。 

また、ご意見にあります施設利用料等は、指定

管理者とも協議を重ねてまいりましたが、引き

続き経営改善に向けて、指定管理者とともに取

り組んでまいります。活かしていきたいと考えて

おります。 

１８ 施設整備の基

本方針 

｢ローラースケート場の転用、廃止などに向け来年

度から個別計画が策定される｣ について、 伊丹

ローラースケート場の存続を希望します。数字だ

けで決定せず 「利用料、貸靴の料金値上げ」 「だ

んらんホリデーの無料開放を中止」 等、売り上げ

に直結する行動をなさってから結果を出して欲し

いです。私は「客」です。その客が施設の売り上げ

が上がる様に考えているとはおかしな話です。伊

丹市が「スケート場を運営していく力が無いので

廃止」と簡単に言われます。ですがスケーターの

思いをお考え頂ければ存続か廃止かこちらの気

持ちを汲んで欲しいです。伊丹市に住んでいます

がレジャー目的の客ではありません。スケーターと

してご意見させて頂いています。 

【基本方針案のとおり】 

本方針において、「転用」「廃止」を決定している

わけではございません。本方針は、全体の方向

性や基本的な考え方を示すものであり、２２頁

に記載している施設整備の基本方針では、「機

能保持」となったものは、「長寿命化」や「機能改

修」を基本とし整備をすすめ、「総量コントロー

ル」となったものは、個別施設のあり方を検討

するとしております。ローラースケート場につい

ては、「機能保持」「総量コントロール」のどちら

の可能性も残る施設としており、今後、これまで

の経営課題や、いただいたご意見を踏まえ、事

業の見直しや料金改定等の経営改善策や個別

施設のあり方を検討していきます。 

１９ 施設整備の基

本方針 

「ローラースケート場の存続を希望します」 インラ

インスケートに興味のある人は結構いると思って

います。集客力の強化を図ったうえで存続の方向

で検討してもらいたく改善点を列挙します。 

・ホームページをスマホ閲覧に最適化（デザインが

とにかく古い） 

・リンク状態の発信強化（滑走可能か分かりにく

い） 

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ご意見にあります施設の営業日数や

施設利用料等は課題として認識しているところ

です。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの
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・営業時間、日数の拡大（午前中や年末年始も営

業すべき） 

・敷地の有効活用（併設のゲートボール場をアグレ

ッシブやフィギュア向けサブリンクに転用。多様な

ニーズをキャッチする） 

・入場料の見直し（２,３時間で５００円程度は必要

では） 以上、ご検討ください。  

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、利用促進策や料金

改定等の経営改善策や個別施設のあり方を検

討していきます。 

また、ホームページに滑走状況等は掲載してお

りますが、指定管理者とも協議のうえ、更なる

利用者サービスの向上に努めたいと考えており

ます。 

２０ 施設整備の基

本方針 

伊丹市立ローラースケート場の存続について 

意見：私は、伊丹市立ローラースケート場の存続

を強く希望いたします。 

理由：国内における貴重な自治体経営の競技場

伊丹市立ローラースケート場は、１９８３年の開設

以来４２年間、関西一円のローラースケート競技

の拠点として、競技の普及や競技者の育成に多大

な貢献をしてきました。このような施設が廃止され

ることは、地域におけるスポーツ振興にとって大き

な損失です。 

・誰もが楽しめるスポーツ環境の提供  

ローラースケートは、年齢や性別、障がいの有無

を問わず、多くの方が楽しめるスポーツです。バラ

ンス感覚や体幹を鍛え、心身の健康を促進するこ

のスポーツの普及において、同施設は重要な役割

を果たしています。特にスケート靴やプロテクター

などが完備された充実した設備により、初心者で

も手軽に楽しめる施設として親しまれています。 

・地域社会への影響 

２０１７年には年間３万人を超える利用者があり、

地域住民に愛されている施設であることは明らか

です。コロナ禍による利用者減少は一時的なもの

であり、料金の改定や幼稚園・保育園での体験会

などの利用促進策を進めることで、さらなる利用

者増加と経営安定が期待できます。 

対策案： 

新規顧客の取り込み：現在、既存顧客が多く、新

規顧客の取り込みが十分に進んでいないことも課

題であると考えています。この点については、近隣

市の学校配布物などを通じて施設の存在を知ら

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ローラースケート場は、市外からの利

用者も多く、ローラースポーツの発展に寄与し

ている施設である一方、利用者数の減少や施

設利用料等が課題となっているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、イベント等による新

規利用者の獲得や料金改定等の経営改善策や

個別施設のあり方を検討していきます。 

また、SNS の有効活用等につきましては、指定

管理者とも協議のうえ、更なる利用者サービス

の向上に努めたいと考えております。 
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せる取り組みを行えば、認知度が向上し、新たな

利用客を増やせる可能性があります。また、地域

イベントへの参加やプロモーション活動の強化も

効果的です。 

SNSの有効活用：SNSを活用して施設の魅力や

イベント情報を発信することで、認知度を大幅に

高めることが可能です。現在、多くの方が情報を

得た後にSNSを通じて口コミや実態を確認し、信

頼できる場所や興味深い場所に足を運ぶ傾向が

あります。特に、体験型や教育的な価値に意識を

向ける人が増えているため、少し料金を引き上げ

たとしても、多くの人が興味を持つと考えられま

す。SNS での効果的な発信により、施設の価値を

広く知ってもらうことができるでしょう。 

存続に向けた取り組みの可能性 

ローラースケート場は、料金の適正化や利用者増

加の取り組みを通じて、持続可能な経営を目指し

ています。市が適切な支援を継続すれば、この施

設は地域にとって引き続き価値ある存在であり続

けるでしょう。 

要望：伊丹市立ローラースケート場の廃止を回避

し、存続を検討していただきますよう、心よりお願

い申し上げます。 

２１ 施設整備の基

本方針 

スケート場利用者です。存続を強く希望します。子

どもたち含め家族４人でスケートを楽しんでおり、

市外在住ですが伊丹のローラースケート場を頻繁

に利用しています。季節には左右されますが、週

末ともなると大勢の人で賑わい、若い世代の方

達、年配の方達と広い世代でスケートを楽しむ人

が集まっています。そこには一旦バランス感覚をリ

セットして取り組むスケートならではの、世代を超

えサポートしあう光景が見られます。他府県よりこ

の地に移り住みスケートを始めましたが、多くの地

元の方から「子どもの頃、伊丹のローラースケート

場でよく滑っていたよ。」といった声をよく聞き、そ

こから話がはずむこともすくなくありません。長い

歴史の中で伊丹市ならではの施設という認識も

ある程度浸透しているかと思います。その歴史の

中で地域のスケート競技の普及等に果たしてきた

功績は大変大きなものがあると思います。そのよ

うな素晴らしい施設の存続に大きく左右するであ

ろうパブリックコメントの募集が、ひっそりと、市民

にも、施設利用者にも積極的には周知がはかられ

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

パブリックコメントの募集につきましては、広報

伊丹や市ホームページをはじめ、スポーツ振興

課窓口や各支所・分室等で閲覧可能な状態と

しております。 

さらに、指定管理者から施設利用者に対してパ

ブリックコメントの周知をしております。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま
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ずに実施されていることを大変残念に思います。

利用料金の引き上げや運営の在り方など、行政と

してもスケート場の存続のためにはどういった方

策が必要なのか、他のスケート場の利用実態、運

営の在り方について、先ずは施設の存続を前提と

した調査等を積極的に実施していただきたいで

す。最近はスケートボードでの利用を前提とした

パークの整備が行政的に流行りのようですが、右

に習えではなく長きにわたって「ローラースケート

場」を運営してきた伊丹市ならではの施設整備を

期待しています。スケートボードと同様のパークで

楽しむアグレッシブインラインスケートというスケー

ト競技もあり、スケートボードの急速な普及に伴

い、これから人気が出てくる気配もあります。本格

的なパーク機能の整備は難しいかと思いますが、

初心者向けのセクション等の設置を検討するのも

良いかと思います。兵庫県下にもインラインスケー

トのパークが何箇所かありますが、近いところでは

六甲アイランドの g スケートパーク（こちらは民営

になります。少し前に文部科学大臣や県知事等の

視察も受けられているようです）や、みなとのもり

公園のスケートパークが今後の運営に大きなヒン

トを与えてくれるのではないかと思います。 

す。 

また、検討の際には、方針にもありますとおり、

既存施設やオープンスペース等の活用や民間

事業者の事例も参考にさせていただきます。 

２２ 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場の利用者および、スケート教室

参加者です。伊丹市のローラースケート場は本格

的な設備かつ安全にインラインスケートを楽しむ 

ことが出来る日本でも数少ない施設である。ま

た、初心者向けの講習会を毎週開催しており、毎

回多数の参加者がみられる。施設ではスピード、

フィギュア、ホッケーのクラブが活動しており、上級

者であっても利用の機会が設けられている。加え

て、スピード競技では世界レベルの選手を輩出し

ていて、本施設ではレジャーレベルから競技レベ

ルまで多様な利用が見られる。平時の利用におい

ては施設職員が常時見守り監視をするとともに初

めて経験する人に技術指導を適宜実施しており、

利用者の裾野を広げる工夫・配慮がされている。

また毎年大きな大会も開催されている。このように

本施設はハード面、ソフト面ともに備わっており、

全国的にみても競技の普及に大きく貢献してい

る。海外で伊丹市出身の方と話をする際に本施設

を話題にすると、利用経験の有無に関わらずご存

じであり、伊丹市民の間での認知度が高いことが

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

ローラースケート場は、市外からの利用者も多

く、ローラースポーツ界では全国的に認知度が

ある一方、利用者数の減少や施設利用料等が

課題となっているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、利用促進策等の経

営改善策や個別施設のあり方を検討していき

ます。 
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伺われる。ローラースポーツはオリンピックを契機

にスポーツとして社会認知されており、社会の流

れとして、スケートボードパークなどは公設のもの

が箕面市などで新設されている。台湾や韓国をは

じめとして諸外国ではローラースケートリンクが整

備されているようにインラインスピードスケート競

技は既にオリンピック正式競技の候補になってお

り、今後の注目度、発展が期待されている。 

以上のように本施設は他市には見られない伊丹

市独自の大きな特色であり、市民スポーツの振興

の面だけでなく、伊丹市の全国的な知名度向上に

関して今後より寄与する余地がある。 

資料 4 ページの本施設利用者数が減少傾向にあ

るのは施設の規模、老朽化だけでなく、露天施設

であるために特に需要が見込まれる学校夏季休

業中の利用が暑さのために利用困難であったり、

少しでもリンクが濡れると使用できないことにある

と思われる。簡易でも屋根を設置するなどの改善

によって利用者増が期待できると思われる。 

２3 施設整備の基

本方針 

P８のローラースケート場について毎週使用させて

いただいています。財務状況を見るとマイナスで

すが、様々な娯楽施設は値上げをしており、USJ

も６年連続値上げなどしていますが、ローラースケ

ート場は３０年くらい値上げをしていない中での財

務状況です。よく使う利用者には年間パス、通常

の利用では値上げなどをすれば状況が良くなると

思います。また、これから中学高校と部活がなくな

るとお聞きしているので、平日の活用なども検討

すれば良いかと思います。どうかこれからも使え

るようにしていただきたいです。西日本唯一のワ

ールドスケートジャパン公認リンクをなくさないで

欲しいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。ご意見にあります施設利

用料等は課題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、稼働日数の見直しや

年間利用料の設定等の経営改善策や個別施

設のあり方を検討していきます。 

２4 施設整備の基

本方針 

入場料子ども１５０円、大人３００円で使用できる施

設は今時少ないです。経営が大変であれば、少し

は値上げもやむを得ないので継続できる方向で

考えてほしい。 

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ご意見にあります施設利用料等は課

題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備
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をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

２5 施設整備の基

本方針 

最近インラインスケートを始めて興味を持っていま

す。入場料の値上げも少しならいいので、残して

もらいたいです。 

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ご意見にあります施設利用料等は課

題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

２6 施設整備の基

本方針 

私は茨木市に住んでおり、日本インラインスケート

協会の指導員をしております。このたび、「伊丹市

スポーツ施設ストック適正化計画基本方針（案）」

に基づき、伊丹市立ローラースケート場におけるイ

ンラインスケートの普及に関して私の考えをお伝え

させていただきます。ご参考にしていただければ

幸いです。 

１．ローラースケート／インラインスケートについて 

1）競技としての意義 

 ローラースケートやインラインスケートは、ダン

ス、ホッケー、フィギュア、スピード、スラロームなど

多岐にわたるジャンルがあり、国際大会も定期的

に開催されています。特に、日本人選手がスラロ

ームの世界大会で優勝するなど、その実績は目を

見張るものがあります。 

2）生涯スポーツとしての有用性 

 このスポーツは膝への負担が少なく、高齢者で

も取り組みやすい特性を持っています。また、世

代を超えて楽しむことができるため、地域コミュニ

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ローラースケート場は、全国でも希少

な施設となっており、ローラースポーツの発展に

寄与している施設である一方で、市外利用率

が高く、利用者数の減少や施設利用料等が課

題となっているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、利用促進策や料金

改定等の経営改善策や個別施設のあり方を検

討していきます。 
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ティの活性化にも寄与します。 

２．近畿地方におけるローラースケート施設の重要

性 

 奈良県川西町に国際規格のインラインスケートリ

ンクが開設されますが、伊丹市立ローラースケート

場は、管理者が常駐し用具の貸し出しを行う数少

ない施設の一つです。多くの施設が公園内の広場

に留まる中で、こちらの施設は非常に貴重な存在

であると考えています。ローラースポーツの発展

を願う者として、その存続を望んでおります。 

３．運営の改善提案 

利用者減少や収支の問題に対しては、料金体系

の見直し（一日券やメンバーシップ制など）、競技

大会の誘致、さらにはネット戦略による集客が効

果的であると考えます。これにより、利用者数が増

える余地が大いにあるのではないかと思います。 

４．結論 

メジャースポーツは多くの施設を持ちますが、マイ

ナースポーツの施設は非常に貴重です。利用者が

少ないからといって切り捨てるのではなく、多様な

スポーツを育てる取り組みを行っていただけるこ

とを期待しております。 

以上の理由から、伊丹市立ローラースケート場に

ついては継続及び発展の方向でご検討いただき

ますよう、心よりお願い申し上げます。 

また、２０２５年に奈良県磯城郡川西町に開設

予定となっておりますインラインスケートリンク

の事例も参考にさせていただきます。 

２7 施設整備の基

本方針 

稲野公園運動施設、ローラースケート場が総量コ

ントロールの対象となっていますが、双方とも近隣

他市にない市の魅力的な施設であり、自身の子ど

も含め現在もとてもお世話になっています。市内

利用者が低位なことを理由の一つとされています

が、利用が集中している週末などは大変混雑して

いる印象を受けます。立地上、近隣市の利用者が

多くなることは止む無い面もありますが、近隣市

の利用者が多いことが市内利用者の利用率を下

げる要因となっているならば、他市利用者と利用

料の差を設けることや、利用者の多い近隣市にも

費用負担を求めるなどの検討を行わなければ、再

整備を行なったとしても将来同様の課題が発生す

ると推察され、一考をお願いしたく存じます。 

【基本方針案のとおり】 

いつも稲野公園運動施設、ローラースケート場

をご利用いただきありがとうございます。両施

設につきましては、ご意見のとおり、市内利用者

が少ないことや、維持管理コスト、施設利用料

等を課題として認識しており、何らかの改善を

行わなければ課題解決につながらないと考えて

いるところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

両施設については、「機能保持」「総量コントロ

ール」のどちらの可能性も残る施設としており、

今後、これまでの経営課題や、いただいたご意

見を踏まえ、市内外料金の設定等の経営改善
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策や個別施設のあり方を検討していきます。 

２8 施設整備の基

本方針 

私は現在２６歳で、元ローラースケートの日本代表

として活動をしていました。３歳の頃にローラース

ケート場でスケートを始め、現在は東京都でスケ

ート教室を運営しています。今後の人口減少等を

見据え、これまで通りに、より多くの方々に開かれ

たスポーツ施設であり続けるために、下記の点を

ご意見させて頂きます。 

・継続 施設の一般開放→市内外の利用客が気

軽にスポーツに触れる機会になっており、また利

用者同士の集いの場として、スポーツコミュニティ

が作られています。 

スクール、クラブ運営→子どもの数が減りチーム

スポーツが難しくなる中で、スケートは誰もが１人

で取り組めるスポーツです。立派な施設があり、

スポーツを楽しめる仕組みがある事で、地域の子

ども達の青少年育成に貢献して頂きたいです。  

・今後の検討 他スポーツへの利用開放→海外で

はローラースケート場でかけっこイベントやスケー

トボード等の他スポーツを行う事も多いです。利

用者の多種多様なニーズに応える事で、施設の利

用者、認知度が増え、結果的に長く愛され続ける

施設になります。またその際、路面の保護などに気

をつける必要があります。 

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ローラースケート場は、市外からの利

用者も多く、他市の方々とのスポーツコミュニ

ティが作られている施設である一方、利用者数

の減少や施設利用料等が課題となっているとこ

ろです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、利用促進策や料金

改定等の経営改善策や個別施設のあり方を検

討していきます。 

また、運営検討の際には、ご意見にもあります

かけっこイベントやスケートボードとの併用な

ど、本方針にもありますとおり、多様な利用者ニ

ーズに対応するため、民間スポーツ施設や既存

施設、オープンスペース等の活用なども検討し

てまいります。 

29 施設整備の基

本方針 

近畿にローラースケート場は現在この伊丹しかあ

りません。近畿圏外のスケート場も行ったことあり

ますが、電車と徒歩で通えるスケート場は数少な

いです。しかも、初心者でも転けても痛くなく、ス

ピードが出しやすく滑りやすいです。インラインス

ケートも上手になればスケートボートの様にトリッ

ク等もできますが、まず基本は滑れるようにならな

いとできません。そういう間口を広げるにはこの様

な施設が必要です。伊丹市内の小中学校で体験

してもらうと興味を持ってもらえるお子さんも増え

るんじゃないかなと思います。是非とも存続お願

いしたいです。 

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ローラースケート場につきましては、

ご意見にありますとおり、新規利用者の確保や

利用者数の減少等が課題となっているところで

す。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、新規利用者の獲得や

料金改定等の経営改善策や個別施設のあり方



17 

を検討していきます。 

３0 施設整備の基

本方針 

大学生時代（１４年ほど前）からローラースケート場

を利用している者です。当時は、部活動として週

に３、４日利用していました。社会人になった今で

も定期的にホッケーの練習や試合を行っていま

す。現在は、広島県に住んでいますが、ローラース

ケート場があることで、定期的に伊丹市へ伺って

います。ローラースケート場自体が珍しく、貴重な

場所となっています。施設については、管理者の

方がいつも掃除等を行っており、とても綺麗に利

用できています。収益が少ないことについて、大人

１人３００円と市の施設だとしても非常にリーズナ

ブルだと思います。大規模な修繕を行い、付加価

値を上げたうえで、利用料を上げても良いのでは

ないかと思います。昨今の異常気象で夏は体感４

０度を超えるほどに暑くなるので、屋根をつけても

良いのではないかと思います。また、コートの一部

が剥げており、修繕いただきたいと考えています。

費用が掛かることは十分に理解できますが、貴重

な施設として存続を強く望みます。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。ご意見にあります施設利

用料等は課題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、施設整備や料金改

定等の経営改善策や個別施設のあり方を検討

していきます。 

３1 施設整備の基

本方針 

８ページに記載のローラースケート場について２０

年以上利用しております。利用者は減少傾向との

ことですが、ここで生まれる地域のコミニティー

は、どのスポーツよりも幅が広く、他の利用施設と

は取り替えられないものだと思います。ローラース

ケートは、小さな子どもから大きな大人まで全員

が平等に一緒に楽しめるスポーツです。これは伊

丹市が大事にしていくべき施設だと思います。ま

た、９ページに記載のスポーツのニーズのアンケー

トの新しいスポーツ(スケートボードなど)について

は、ローラースケート場が取り入れることのできる

場所かと思います。特に内リンクは同時に利用す

ることが可能かと思います。そういった新しいスポ

ーツを取り入れることで、利用者の増加なども見

込めるのではないでしょうか。是非、今あるものを

利用してみるのはいかがでしょうか。私にとってこ

の施設は第二の実家とも言える場所です。実際に

世界選手権に出場している選手を何人も輩出し

ている場所です。私たちの大事な施設をどうか存

続させてほしいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。ローラースケート場は、市

外からの利用者も多く、他市の方々とのスポー

ツコミュニティが作られている施設である一

方、利用者数の減少や施設利用料等が課題と

なっているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、利用促進策や料金

改定等の経営改善策や個別施設のあり方を検

討していきます。 

また、検討の際には、ご意見にもありますスケー

トボードとの併用や、方針にも掲げております、

多様な利用者ニーズに対応するため、既存施

設やオープンスペース等の活用も検討してまい
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ります。 

 

３2 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場の市外利用者が多い理由は、

関西圏に同等規模の施設が無いため、市外から

の利用者も多いと思います。貴重な施設ですの

で、利用者が減っているのであれば、利用者負担

を増やすなどの継続してほしいです。 

【基本方針案のとおり】 

経営改善に向けた貴重なご意見をありがとうご

ざいます。ご意見にあります利用者数の減少や

施設利用料等は課題として認識しているところ

です。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

３3 施設整備の基

本方針 

総量コントロール対象とされているローラースケー

ト場についてぜひ維持・存続して頂きたい。２５年

度には奈良に国際規格のリンクはできるものの、

現時点で西日本唯一のワールドスケートジャパン

公認リンクであり、さらにリンクホッケーについて

は奈良のリンクではできないため、この先も全日

本選手権が開催できる西日本唯一のリンクであり

続ける。２３年度には実際全日本選手権が開催さ

れており、２５年度は万博が開催されるため回避さ

れるが２６年度にはまた検討されていると聞いて

いる。スピードスケートの分野においては伊丹およ

び周辺地域在住で当ローラースケート場で普段練

習している選手が世界選手権に派遣されるなど、

その存在意義は明らかである。近年利用者数が

減っているものの、今後競技者が増えると見込ま

れるスケボーなどとの併用を考えるなど、拡充の

意義こそあれ、閉鎖、縮小の意義は少ないと考え

ます。 

【基本方針案のとおり】 

ローラースケート場は、ご意見にありますとお

り、リンクホッケーの全日本選手権が開催され

ている施設であり、全国でも希少な施設である

一方で、市外からの利用者も多く、利用者数の

減少や施設利用料等は課題となっているところ

です 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、利用促進策や料金

改定等の経営改善策や個別施設のあり方を検

討していきます。 

また、検討の際には、ご意見にもありますスケー

トボードとの併用や、方針にも掲げております、

多様な利用者ニーズに対応するため、既存施

設やオープンスペース等の活用も検討してまい

ります。 
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３4 施設整備の基

本方針 

ワールドスケートジャパンはスケートボードなどロ

ーラースポーツの競技をまとめている国内の統括

団体ですが、こちらのインラインスケートのスピー

ド競技を取りまとめるスピード委員会の委員長を

させていただいています。伊丹市スポーツ施設ス

トック適正化計画基本方針（案）に言及されていま

すローラースケート場について意見させていただ

きます。伊丹市ローラースケート場はインラインス

ケート競技において、西日本において中核をなす

スケート場になっています。スピード競技について

は伊丹スピードクラブを中心として、継続的な活

動が実施されコロナ禍で一時中断こそしていまし

たが、西日本選手権、全日本選手権の実施といっ

た活用もされています。活動の質についても非常

に高く、継続的に日本代表選手を輩出しており、

本年度も３人の日本代表選手がイタリアでの世界

選手権に参加した実績を有していて、世界とのつ

ながりを感じられる施設となっています。これ以外

にもローラーホッケーについても活用されている

実績があります。当該方針案について、こういった

活動の質についてもご考慮いただきたいと考えま

す。以上、よろしくお願いいたします。 

【基本方針案のとおり】 

ローラースケート場は、ご意見のとおり全国で

も希少な施設となっていることから、市外から

の利用者も多く、ローラースポーツにおける認

知度がある一方、利用者数の減少や施設利用

料等が課題となっているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、利用促進策や料金

改定等の経営改善策や個別施設のあり方を検

討していきます。 

35 施設整備の基

本方針 

伊丹市ローラースケート場の利用者です。親子で

インラインスケートをしています。親の私は木曜日

の教室に通っています。安全にローラーを楽しむ

場所をなくさないでいただきたいです。スポーツと

は無縁だった私が見つけたスケートが安全にでき

る場所、なかなか見つからないスケート仲間に会

える場所をなくさないでください。まだまだ利用し

たいです。存続のために改修は豊中市ローズ球場

がやったようにクラウドファンディングや一般利用

の値上げなどできることはまだあると思います。ロ

ーラースポーツにとって貴重な場所です。なくさな

いでください。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。また、経営改善策のご提案

をしていただきありがとうございます。ご意見に

あります施設利用料等の受益者負担のあり方

等は課題として認識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、料金改定等の経営

改善策や個別施設のあり方を検討していきま

す。 

36 施設整備の基

本方針 

家族でよくスケート場を利用しています。これから

も利用したいです。まずはスケート場の利用促進

策の検討を進めるべきと思います（例．夏の暑さ

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 
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対策として、上空に遮光ネットを張る） ご意見にあります利用促進策等は課題として認

識しているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、これまでの経営課題や、い

ただいたご意見を踏まえ、利用促進策や料金

改定等の経営改善策や個別施設のあり方を検

討していきます。 

37 

 

施設整備の基

本方針 

学童保育所の遠足として利用させて頂いていま

す。２時間ほど滑ると子ども達は、自分で手応えを

感じ自分で成長を実感できることから、伊丹のロ

ーラースケート遠足が大好きです。今後も、末永く

お世話になりたいと考えております。子ども達の楽

しみが、また、成長を感じることのこの施設がなく

なることのないよう願います。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

ご意見にあります、子どもたちが身体を動かす

ことの楽しさや、成長による喜びを感じてもらう

ことは、伊丹市スポーツ推進計画にもあるとお

り重要なことと認識しております。 

本市では、市民がいつでもどこでも気軽にスポ

ーツに親しむことができるよう生涯スポーツを

進めてきましたが、市内スポーツ施設の老朽化

やスポーツニーズの変化にも対応するため、本

方針を策定しました。本方針の２２頁に記載して

いる施設整備の基本方針では、「機能保持」と

なったものは、「長寿命化」や「機能改修」を基

本とし整備をすすめ、「総量コントロール」となっ

たものは、個別施設のあり方を検討するとして

おります。ローラースケート場については、「機

能保持」「総量コントロール」のどちらの可能性

も残る施設としており、今後、経営改善策や個

別施設のあり方を検討していきます。 

３8 施設整備の基

本方針 

私どもやわらぎ保育園では、０歳から就学前の子

どもたち98人をお預かりしております。「やわらぎ

(穏やかな心、人に安心を与える)」の心を育むこと

を目標に掲げ、子ども一人ひとりに寄り添い、育ち

をゆっくり支える保育を目指し、日々努めておりま

す。伊丹市ローラースケート協会とは、亡き母がお

世話になりました元伊丹市議会議員、元伊丹市ロ

ーラースケート協会会長を通じて関係することと

なりました。当園の園児も年長児を中心にローラ

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

ご意見にあります、子どもたちが身体を動かす

ことの楽しさや、成長による喜びを感じてもらう

ことは、伊丹市スポーツ推進計画にもあるとお

り重要なことと認識しております。 

本市では、市民がいつでもどこでも気軽にスポ

ーツに親しむことができるよう生涯スポーツを
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ースケートを実際に体験してみて、「楽しかった。」

「最初は、怖かったけど慣れたらドキドキからワク

ワクに変わったよ。」等の感想が寄せられました。

ローラースケートの効果については、全身を使っ

た運動であり体幹とバランス感覚が身に着くこと

等が言われています。しかしながら、子どもたちは

何より楽しむことが大切であり、楽しむことは、集

中することに繋がり、はじめは思い通りにはいか

ないことも多いですが、練習や体験を重ねるごと

に上達し、成功体験が増えて自信につながってい

きます。ローラースケートを通し楽しむことは、身

体の成長と共に心も育むことにつながっていると

教育・保育の立場からもその効果を感じ取ること

ができます。ローラースケートを心から楽しむ子ど

もたちが増えつづけていくことを心から願って止

みません。 

進めてきましたが、市内スポーツ施設の老朽化

やスポーツニーズの変化にも対応するため、本

方針を策定しました。本方針の２２頁に記載して

いる施設整備の基本方針では、「機能保持」と

なったものは、「長寿命化」や「機能改修」を基

本とし整備をすすめ、「総量コントロール」となっ

たものは、個別施設のあり方を検討するとして

おります。ローラースケート場については、「機

能保持」「総量コントロール」のどちらの可能性

も残る施設としており、今後、経営改善策や個

別施設のあり方を検討していきます。 

39 

 

施設整備の基

本方針 

ローラースケート場の存続を強く希望します。当ロ

ーラースケート場は、全国でも希少な施設であり、

近隣に同様の施設がないため、失われるものは非

常に大きいです。私たちも隣県から遠征し、当ロ

ーラースケート場を利用し、スピードスケート競技

に取り組んでいます。この施設のおかげで、世界

選手権に出場することができ、世界に挑戦してい

る最中です。当ローラースケート場の利用ができ

なくなると、練習の機会が失われるだけでなく、こ

の競技自体の縮小につながりかねません。また、

競技者だけでなく、当ローラースケート場はスケー

ト教室の開催などを通じ、近隣のみなさんにロー

ラースポーツに接する機会を提供しています。リラ

クゼーションやバランス感覚の増進、健康増進な

どに役立っています。このように、当ローラースケ

ート場は地域のみなさんにとっても重要な存在で

す。存続を願い、皆さまのご理解とご協力をお願

い申し上げます。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。ローラースケート場は、ご

指摘のとおり、全国でも希少な施設となってい

るため、ローラースポーツの発展に寄与してい

る施設である一方で、市外の利用率が高く、利

用者数の減少や施設利用料等が課題となって

いるところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

40 施設整備の基

本方針 

スケート場の存続を希望します。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施
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設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

41 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場について、ローラースケート場

がなくなったらこまります。たのしいからです。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

４2 施設整備の基

本方針 

残して下さい。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

４3 施設整備の基

本方針 

子どもの楽しみです。継続よろしくお願いします。 【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

４4 施設整備の基

本方針 

子どもがローラースケート場で練習するのを大変

楽しみにしていますので、廃止しないでもらいた

いです。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を
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示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

４5 施設整備の基

本方針 

この近くには、このローラースケート場しかないか

ら。ローラースケートを初めてした時、とてもおもし

ろかったから。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

４6 施設整備の基

本方針 

スケート場の存続を希望します。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

４7 施設整備の基

本方針 

近隣にはない施設で、とても貴重な場所だと思い

ます。子どもが減っている中で、利用者の減少も

それにともなうものだと思います。教室も行われて

おり、楽しく運動ができる施設ですので、絶対にな

くさないでほしいです。 

【基本方針案のとおり】 

ご意見にあります利用者数の減少による施設

利用料等を課題として認識しているところで

す。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。
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ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

４8 施設整備の基

本方針 

子どもがローラースケートが好きなので、存続させ

て下さい。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

４9 施設整備の基

本方針 

楽しい場所です。子どもにとって良い場所と思う

ので、引続き運営お願いします。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を楽しく利用していただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

50 施設整備の基

本方針 

廃止にしないで下さい。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

51 施設整備の基

本方針 

自分が子どもの頃から、また自分の子どもと一緒

に休日たくさん利用させて頂いてとても助かって

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ



25 

います。ちょうど良い広さで利用料も安くして下さ

っているのでぜひ存続して下さい。 

近くにちょうどあるから便利。 

ボールやスケート遊びができない公園ばかりで子

どもの遊びが制限されているので、このようなの

びのびと体を動かせる場所はなくさないでほしい

です。よろしくお願いいたします。 

りがとうございます。 

ご意見にあります、子どもたちが身体を動かす

ことの楽しさを感じてもらう場所は、重要なこと

と認識している一方で、施設利用料等について

は課題と認識しております。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

５2 施設整備の基

本方針 

子ども達がとっても楽しみにしています。ぜひ、こ

んな施設が増えて欲しいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を楽しく利用していただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

また、子どもや若者のニーズが高い新たに普及

してきたスポーツの施設整備についても検討し

てまいります。 

５3 施設整備の基

本方針 

たのしいからつぶさないでください。 【基本方針案のとおり】 

いつも施設を楽しく利用していただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の
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あり方を検討していきます。 

５4 施設整備の基

本方針 

たのしいからつづけてください。 【基本方針案のとおり】 

いつも施設を楽しく利用していただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

５5 施設整備の基

本方針 

スケート場こわさないで。大切な場所です。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

５6 施設整備の基

本方針 

スケート場なくならないで。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

５7 施設整備の基

本方針 

日本で数少ない公認のスケート場ですので、存続

を希望します。競技性、生涯スポーツとしても役に

立っています。 

【基本方針案のとおり】 

ローラースケート場は、ご意見にありますとお

り、ワールドスケートジャパンの公認リンクであ

り、全国でも希少な施設である一方で、市外か

らの使用者が多く、利用者数の減少や施設利

用料等は課題となっているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を
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示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

５8 施設整備の基

本方針 

最近は、公園などでローラースケートが禁止され、

滑走できる場所も少ないです。子ども達がスケー

ト教室にずっと通い続けるためにも、なくさないで

ほしいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

５9 施設整備の基

本方針 

スケートスクールに通っており、施設の存続を希

望します。子どもも利用しており、有意義な体験に

なっています。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

60 施設整備の基

本方針 

とても楽しい。つづけてほしい。 【基本方針案のとおり】 

いつも施設を楽しく利用していただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、
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個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

61 施設整備の基

本方針 

子どもと一緒にスケートを楽しんでいます。電車で

も通いやすいスケート場は、ここ以外にないので

無くさないで欲しい。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を楽しく利用していただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

６2 施設整備の基

本方針 

スポーツ施設は営利ではなく、市民の健康増進、

レジャーの提供等の見地から考えるべきでありま

す。つまり、スポーツ施設等はできるだけ拡充を計

るべきであり、運営を効果的にするべき事を考え

るべきであります。少なくしないで下さい。伊丹

は、他の市町村にくらべ、スポーツ施設はよくでき

ております。それは魅力となっています。よろしく。 

【基本方針案のとおり】 

ローラースケート場については、市民福祉の増

進に寄与する施設である一方で、持続可能な

運営が求められています。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

６3 施設整備の基

本方針 

廃止しないでほしい。毎週楽しんでいますので。 【基本方針案のとおり】 

いつも施設を楽しく利用していただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施
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設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

６4 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場をなくさないで欲しいです。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

６5 施設整備の基

本方針 

小学生の頃から使用したことのある思い入れのあ

る施設なので、続いていただけると幸いです。 

【基本方針案のとおり】 

ローラースケート場に愛着を持っていただき感

謝いたします。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

６6 施設整備の基

本方針 

私が子どものころからなじみのあるローラースケ

ート場です。子どもから大人まで多くの人とふれ

あえる大好きな場所です。廃止しないでほしいで

す。 

【基本方針案のとおり】 

ローラースケート場に愛着を持っていただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

６7 施設整備の基

本方針 

近辺にローラースケートを行う場所があり、子ども

達の運動不足解消にとても役立っています。特に

公園等で禁止されている場所も多く、ここは無くさ

ないで欲しいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を



30 

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

６8 施設整備の基

本方針 

小学４年生の息子が毎週のように利用させて頂い

ています。運動ぎらいだった息子がインラインスケ

ートだけは好きになり、練習場所としてかよわさせ

て頂いています。近隣には、他に安心してすべれ

るような場所はなく、インラインスケートをやめなく

てはならなくなります。なんとか存続して頂きたい

です。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

６9 施設整備の基

本方針 

子どもたちも大人もとても楽しめる場所なので、な

くならないでほしいです。また来たいと思います。 

【基本方針案のとおり】 

いつも楽しく施設を利用していただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

70 施設整備の基

本方針 

幼い子どもたちがローラースケートを初めて始め

るのにとても最適な施設です。子どもには多くの

経験をしてほしいのが親の気持ちです。しかし、民

間の施設では費用の負担面から継続して連れて

いくのには難しいところがあります。又、当施設で

は、スタッフがやさしく子どもも前向きに興味をも

ってもらうことができました。ぜひ、当施設が長く

運営されることを説に願います。よろしくお願いし

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

ご意見にあります、子どもたちが身体を動かす

ことの楽しさや、成長による喜びを感じてもらう

ことは、伊丹市スポーツ推進計画にもあるとお

り重要なことと認識しております。 

本市では、市民がいつでもどこでも気軽にスポ
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ます。 ーツに親しむことができるよう生涯スポーツを

進めてきましたが、市内スポーツ施設の老朽化

やスポーツニーズの変化にも対応するため、本

方針を策定しました。本方針の２２頁に記載して

いる施設整備の基本方針では、「機能保持」と

なったものは、「長寿命化」や「機能改修」を基

本とし整備をすすめ、「総量コントロール」となっ

たものは、個別施設のあり方を検討するとして

おります。ローラースケート場については、「機

能保持」「総量コントロール」のどちらの可能性

も残る施設としており、今後、経営改善策や個

別施設のあり方を検討していきます。 

71 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場を最近利用させていただくよう

になりました。子どもたちが子どもらしく遊べる場

所のひとつだと思います。今後も継続してほしい

です。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

７2 施設整備の基

本方針 

幅広い層が使用できる施設が少なく、交流できる

場所なのでなくさないで下さい。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

７3 施設整備の基

本方針 

近辺で唯一のローラースケート場で、子ども達、孫

達と楽しく利用しています。野外で遊ぶ所が少な

くなっているところ、貴重な場所です。是非、なくさ

ないで頂きたい。 

【基本方針案のとおり】 

いつも楽しく施設をお使いいただきましてあり

がとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整
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備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

７4 施設整備の基

本方針 

楽しい場所がなくなるのはさみしいです。子どもの

遊び場をなくさないで下さい。 

【基本方針案のとおり】 

いつも楽しく施設をお使いいただきましてあり

がとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

７5 施設整備の基

本方針 

子ども達が３才(妹)と４才(兄)の時から月に 1 回

くらい行かせてもらい、ローラースケートを滑るよ

うになりました。近所でなかなかスケートできる場

所がないので、このスケート場があって良かった

です。ローラースケートの利用も安くて子ども達も

楽しく、毎日行きたいと言うくらいです。行く度に

おじさんに教えてもらえるのもありがたいです。せ

っかく上手になったので、ずーっとローラースケー

ト場が存続して欲しいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

ご意見にあります、子どもたちが身体を動かす

ことの楽しさや、成長による喜びを感じてもらう

ことは、伊丹市スポーツ推進計画にもあるとお

り重要なことと認識しております。 

本市では、市民がいつでもどこでも気軽にスポ

ーツに親しむことができるよう生涯スポーツを

進めてきましたが、市内スポーツ施設の老朽化

やスポーツニーズの変化にも対応するため、本

方針を策定しました。本方針の２２頁に記載して

いる施設整備の基本方針では、「機能保持」と

なったものは、「長寿命化」や「機能改修」を基

本とし整備をすすめ、「総量コントロール」となっ

たものは、個別施設のあり方を検討するとして

おります。ローラースケート場については、「機

能保持」「総量コントロール」のどちらの可能性

も残る施設としており、今後、経営改善策や個

別施設のあり方を検討していきます。 

７6 施設整備の基

本方針 

ローラースケートが初めての娘(３才)と一緒に来

ましたが、１．５時間程たっぷりあそべて、とても楽

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ
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しく娘もまた来たいと言っています。ぜひ、存続し

てほしいと思います。また来たいです。 

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

７7 施設整備の基

本方針 

体を動かす(スポーツ)事により、身体の健康を保

ち元気に生活をする事が望みです。皆が出来れば

市の社会保障費が下がる。理想ですが、それを得

る為に市はスポーツに対する考えをもっと前向き

に考えてほしい。私はローラースケートを楽しんで

います。 

【基本方針案のとおり】 

ご意見のとおり、市民の皆様が様々なスポーツ

に親しみ、心身の健康の保持・増進や明るく豊

かで活力に満ちた社会を形成するために非常

に重要であると認識しております。 

伊丹市スポーツ推進計画におきましても様々な

生涯スポーツを推進しており、健康寿命の延伸

に向けた取り組みを進めてまいります。 

７8 施設整備の基

本方針 

続けて下さい。 【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

７9 施設整備の基

本方針 

外で思い切り体動かせて安全に遊べる良い施設、

これからも孫をつれて行きたいので廃止はしない

で欲しいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施
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設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

80 施設整備の基

本方針 

４年ほど親子でスケートスクールに毎週通ってい

ます。近くにすべれるところがなく、こちらのリンク

がとてもすべりやすいので、ここがなくなってしま

うととても困ります。これからも通いますので、よ

ろしくお願いします。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

81 施設整備の基

本方針 

子どもが４年間日曜スクールでスケートをおしえて

頂きました。とても親切でやさしい先生方に指導し

て頂き、楽しい時間を過ごさせて頂きました。他に

は無い唯一無二の大切な施設です。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただき、

また、施設事業へのご感想をいただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

８2 施設整備の基

本方針 

子どもたちが毎週たのしみにしていますので、今

後も運営をつづけてください。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただき、

また、施設事業へのご感想をいただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 
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８3 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場はこのままつづけていってほし

い。子ども達が毎週日曜のスクールを楽しみにし

ているのでお願いします。近隣にはこういった施

設がなく、とても大切です。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただき、

また、施設事業へのご感想をいただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

８4 施設整備の基

本方針 

毎週末、通うのを楽しみにしています。ローラース

ケート場はとても貴重な場所です。子ども達のた

め残して下さい。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

８5 施設整備の基

本方針 

子どもが楽しくインラインスケートをしている姿は、

親として有難い思いでございます。是非、この様な

場が存続することを願っております。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

子どもたちが身体を動かすことの楽しさを感じ

てもらい、運動スポーツ好きを増やす取り組み

は重要と考えております。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 
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８6 施設整備の基

本方針 

スクールおよび土、日の大切な運動の時間です。

継続お願いします。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただき、

また、施設事業へのご感想をいただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

８7 施設整備の基

本方針 

子どもがローラースケート場を利用し、スクールに

も参加している。良いスケート場、スクールなので

子どもの教育、運動環境にもすばらしいので存続

を希望する。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただき、

また、施設事業へのご感想をいただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

８8 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場が身近にあるのがこのスケー

ト場だけで、ローラースケートを気軽に楽しめる施

設は少ないので残して欲しいです。 

【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

８9 施設整備の基

本方針 

他に近くのスケート場がないので続けてください。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの
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は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

90 施設整備の基

本方針 

公共施設の縮小に反対です。４０年余りの歴史が

あり、伊丹市民だけでなく、大阪府内及びそれ以

外の地域から健康の増進、体力強化など利用して

きました。以上のことから継続して同ローラースケ

ート場を運営されることを強くのぞみます。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本基本方針につきましては、持続可能な地域ス

ポーツ環境の確保・充実を図る観点から、スポ

ーツ施設のストック適正化を図るためのもので

す。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

 

91 施設整備の基

本方針 

健康維持の為、ローラースケートを始めました。大

阪、関西にローラースケート場がなく大変重宝して

おります。又、子どもや子どもの友達もつれてくる

ととても喜びます。日常と違うスピード感、自転

車、自動車では味わえない開放感、貴重な施設を

なくさないで下さい。お願いします。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

ローラースケート場については、公共施設の観

点からも、スポーツの振興と心身の健全な発達

を図ることにより、市民福祉の増進に寄与する

施設であり、市民の皆様が様々なスポーツに親

しみ、心身の健康の保持・増進や明るく豊かで

活力に満ちた社会を形成するために非常に重

要であると認識しております。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施
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設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

９2 施設整備の基

本方針 

ここがなくなったら、ほかにすべれるところがなく

なるからこまる。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

９3 施設整備の基

本方針 

シューズが借りれて安くローラースケートがすべ

れる施設はここだけなので、なくなると困ります。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

９4 施設整備の基

本方針 

ぼくはシューズがないから、いたみローラースケー

トじょうはスケートがかりれるから、いたみローラ

ースケートをなくしたくないです。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

９5 施設整備の基

本方針 

子どもたちが楽しめるスケート場を残していただ

きたいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を楽しくご利用いただきありがとう
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ございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

９6 施設整備の基

本方針 

子ども達が毎週楽しんで練習しに来ているので、

今後も続けてほしいです。よろしくお願いします。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

９7 施設整備の基

本方針 

多くの子ども達がスクールを楽しんで通っている

ので存続して欲しい。一度、視察しに来て下さい。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

なお、日々の施設管理については、指定管理者

が行っておりますが、イベント時や施設管理の

把握、また、指定管理者との連絡調整等により

状況を確認しているところです。 

９8 施設整備の基

本方針 

ローラースケートを子どもたちが楽しくさせていた

だいてます。なくなっては困るので存続を希望しま

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ
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す。 います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

９9 施設整備の基

本方針 

近場でローラースケートをできる唯一のスケート

場なので、なくなるのはとても悲しいです。 

【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

100 施設整備の基

本方針 

子どもが楽しく利用させてもらっています。近くに

楽しく体を動かせる施設があることで、子どもの

体力作りにつながっています。手軽にスポーツで

きる環境はとてもありがたいです。 是非なくさず

に存続していただきますようお願いいたします。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

ローラースケート場については、市民の皆様が

様々なスポーツに親しみ、心身の健康の保持・

増進や明るく豊かで活力に満ちた社会を形成

するために非常に重要であると認識しておりま

す。 

一方で、市内スポーツ施設の老朽化やスポー

ツニーズの変化に対応するため、本方針を策定

しました。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 
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101 施設整備の基

本方針 

ここでローラースケートができるようになりました。 

楽しすぎて４日続けて行ったこともあります。 すご

く楽しいのでなくさないでください。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１０2 施設整備の基

本方針 

昨年から教室に通いはじめて良い環境が出来た

ことに感謝しています。施設が廃止となれば、近く

でこのような所がなく、とっても困ります。ここでは

仲間のふれあい、コミュニケーションも活発に行な

われており、伊丹市の自慢できる施設のひとつと

しても是非とも残して頂きたい気持ちです。また、

子どもから年配の方にも愛されている所なので存

続させて頂きたいと切に要望いたします。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただき、

また、施設事業へのご感想をいただきありがと

うございます。 

ローラースケート場は、市外からの利用者も多

く、他市の方々とのスポーツコミュニティが作ら

れている施設である一方、利用者数の減少や

施設利用料等が課題となっているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１０3 施設整備の基

本方針 

廃止せずにずっと続けてください。 【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の
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あり方を検討していきます。 

１０4 施設整備の基

本方針 

伊丹市ローラースケート場についてです。なくなっ

たらインラインスケートをする場所がなくなります。

なくさないでください。僕は小学２年生の時、イン

ラインスケートを買ってもらいました。お母さんが

安全に滑れるようにインターネットで検索したら、

家から行ける範囲のところにある伊丹市ローラー

スケート場を見つけてくれました。何度も通って速

く滑れるようになりました。僕はスケートが大好き

です。ローラースケート場をなくさないでください。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１０5 施設整備の基

本方針 

小学生の子どもがインラインスケートに興味を持

ち、親子共々日曜日のスケート教室に通わせて頂

きました 先生方の熱心で優しいご指導のもと、少

しずつ上達することが楽しくて毎週末スケート場

に通わせて頂きました。子ども達が怪我をしない

ようにリンクの状態や安全面等にも細かく気を配

って頂いております。楽しくて、あっと言う間に３時

間の練習時間が過ぎてします。伊丹ローラースケ

ート場は伊丹市にしか無い素晴らしいスポーツ教

育施設だと思います。これからも廃止せずに大切

にずっと続けて頂きたいと思います。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただき、

また、施設事業へのご感想をいただきありがと

うございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

 

１06 施設整備の基

本方針 

私は川西市に在住している６０歳です。現在は時

間に余裕ができたためローラースケート場でスク

ールを受講し一般でも利用しています。若かりし

頃ローラースケートがブームとなり多くの民間施

設やプロのゲーム中継、路地ではシューズにロー

ラーを後付し遊んでいた子どもたちを見かける時

期がありました。ただ家庭や仕事で余暇の時間に

制限が付き選択肢が減ってしまう年代を過ごして

きました。その様ななか、シニア世代に入りローラ

ースケートを再開した矢先の出来事で大変驚いて

います。同年代の仲間にローラースケートの話を

すると、みな口をそろえるように「なつかしいな」

「昔よく遊んだ」等々多くが経験者です。その中で

も「まだあるの。」との答えがあるように存在が忘

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただき、

また、施設事業へのご意見・ご感想をいただき

ありがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 
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れられているのです。きっかけがあれば利用した

い気持ちはあっても、ケガのリスクを恐れたりする

のも事実です。しかし、施設には充実した防具が

無料で利用でき、おためしで利用するにも非常に

安価であり、自身は無理だと感じても納得がいく

と思います。逆に自信が戻れば趣味の一環に加わ

りリピーターになること必至と感じ、また世代を跨

いでつないでいける存在になると考えます。可能

な範囲で近隣の市への協力やアピールが実施で

きるよう検討していただき、末永く運営されるよう

深く存続を希望します。どうぞよろしくお願いしま

す。 

 

１０7 施設整備の基

本方針 

関西でも数少ない貴重な施設と思います。何卒存

続をお願いします。 

【基本方針案のとおり】 

ローラースケート場は、ご意見にありますとお

り、ワールドスケートジャパンの公認リンクであ

り、全国でも希少な施設である一方で、市外か

らの使用者が多く、利用者数の減少や施設利

用料等は課題となっているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１０8 施設整備の基

本方針 

インラインスケートを楽しんでいます。ずっと続け

てください。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１０9 施設整備の基

本方針 

小さい子から安心して利用できるローラースケー

ト場をぜひ存続させてください。 

【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を
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示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１10 施設整備の基

本方針 

小さい子でも安心して利用できるローラースケー

ト場なので、無くさないでください。 

【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１11 施設整備の基

本方針 

手ぶらでいつでも、ローラースケートができる。し

かも自治体が経営しているので安心して利用でき

る。継続を希望します。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１12 施設整備の基

本方針 

近隣にはない、気軽にローラースケートを体験で

きる施設だと思うので、ぜひ継続してください。 

【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の
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あり方を検討していきます。 

１１3 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場は、安価で近くで気軽に利用

できるので、できるだけ続けてほしいです。  

【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１１4 施設整備の基

本方針 

数少ないインラインスケートを教えてもらえる場所

として長く利用させて頂いております。子どもから

大人まで、レベルに合わせて指導してもらえたり、

公式トラックで本格的な練習ができたりと、インラ

インスケーターには国内でも貴重な場所となって

おります。西日本唯一の公式競技場としても存在

意義は非常に貴重で、存続を心から願います。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

ローラースケート場は、ご意見にありますとお

り、ワールドスケートジャパンの公認リンクであ

り、全国でも希少な施設である一方で、市外か

らの使用者が多く、利用者数の減少や施設利

用料等は課題となっているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１１5 施設整備の基

本方針 

インラインスケートを体験できる貴重な施設なの

で、無くさないでください。  

【基本方針案のとおり】 

ローラースケート場は、ワールドスケートジャパ

ンの公認リンクであり、全国でも希少な施設で

ある一方で、市外からの使用者が多く、利用者

数の減少や施設利用料等は課題となっている

ところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」
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「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１１6 施設整備の基

本方針 

他のローラースケート場より設備が充実しており、

スケート靴、プロテクター一式が十分用意されて

いて、手ぶらで来ても楽しめる貴重な施設なの

で、ぜひ存続させていただきたい。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１１7 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場について、小さい子どもの遊び

場としても安価で利用できる施設として貴重なの

で、無くさないでほしい。 

【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１１8 施設整備の基

本方針 

インラインスケートのように１５０円で遊べるところ、

小さな子どもの遊び場がないので、存続を望みま

す。 

【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１１9 施設整備の基

本方針 

伊丹市立ローラースケート場を定期的に利用して

いるため、引き続き運営をお願いいたします。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整
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備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１20 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場の存続を希望します。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１21 施設整備の基

本方針 

子どもが利用しているので残していただきたいで

す。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１２2 施設整備の基

本方針 

設備の整ったスケート場はとても珍しく貴重なの

で存続してほしいです。 

【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 
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１２3 施設整備の基

本方針 

いつもスケート場でインラインスケートを滑るのが

楽しいです。他に周りにスケートできる施設がない

ので、なくなるとスケートができなくなります。困り

ます。 

【基本方針案のとおり】 

いつも施設を利用していただきありがとうござ

います。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１２4 施設整備の基

本方針 

子どものために無くさないでください。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１２5 施設整備の基

本方針 

９ページのスポーツのニーズについてのアンケー

ト調査に基づいて、この内容はどう考えても「スケ

ボー施設作りたい」「バスケできるところ作りたい」

に誘導されていると思います。どこの自治体でも

今、バスケ用の体育館やスケボー広場は手を出し

ていて伊丹市的にも行いたいのかもしれません。 

が、この誘導は非常に違和感を感じました。伊丹

市ローラースケート場ですが１団体が独占で利用

するなどの偏りがない限りであれば存続してほし

いです。利用者の憩いの場であり、趣味を通じて

友人を作ることが出来るスペースになっているか

と思います。基本的に耐震補強の対象にはならな

いはずだと思いますし施設整備にお金をかけるよ

り安価で修繕を行っていける施設だと思っており

ますので是非ご検討ください。 

【基本方針案のとおり】 

本方針では、市民アンケートやスポーツ推進審

議会での議論に基づき、今後の方向性や基本

的な考え方を示しています。また、２２頁に記載

している施設整備の基本方針では、「機能保

持」となったものは、「長寿命化」や「機能改修」

を基本とし整備をすすめ、「総量コントロール」

となったものは、個別施設のあり方を検討する

としております。ローラースケート場について

は、「機能保持」「総量コントロール」のどちらの

可能性も残る施設としており、今後、経営改善

策や個別施設のあり方を検討していきます。 

 

１２６ 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場存続希望です。西日本で唯一

のローラーホッケーができるリンクであり、リンク

がなくなると日本での競技の存続が危ぶまれま

す。どうかよろしくお願いします。 

【基本方針案のとおり】 

ローラースケート場は、ご意見にありますとお

り、ワールドスケートジャパンの公認リンクであ

り、全国でも希少な施設である一方で、市外か
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らの使用者が多く、利用者数の減少や施設利

用料等は課題となっているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１２７ 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場を存続させてほしい。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１２８ 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場は存続してほしい。 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１２９ 施設整備の基

本方針 

大学生の頃からローラースケート場のリンクでホ

ッケーをプレーさせていただいています。関西で

ホッケーができる貴重な施設なので、スケート場

の存続を望みます。よろしくお願いします。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。
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ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１３０ 施設整備の基

本方針 

伊丹スケート場は、子ども達にとってかけがえのな

い場所で、存続は必須である。 

【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１３１ 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場の転用、廃止などに向け来年

度から個別計画が策定されるという文を見まし

た。私は毎日定休日の火曜日以外自宅から２時

間弱かけて練習に励んでいます。世界トップで戦

うためです。ただでさえ、少ないローラースケート

場なくなられたら困ります。特にリンクの地面の状

態もいい所はここしかないのでここなくなられる

と、競技続行が出来なくなります。伊丹ローラース

ケート場で成長し続け、今世界で戦う選手になり、

やっとコロナも終わって試合もどんどん増えてきて

楽しいところです。スケボーに負けじとインライン

スピードもアーティスティックフィギュアも頑張って

いるところです。どうか考え直していただけないで

しょうか。お客さんが少なくなってきてること、また

スケボーが増えてきてること分かります。他のスケ

ート場では、スケボー優遇なところが多く、スケボ

ー民のマナーも悪く、場所もないです。フィギュア

では曲もかけます。他ではできません。スピンもし

ますしジャンプもします。スピードでは、毎朝早く

からの朝練、バンクのあるリンクでの練習が必要

です。色んな選手が世界で戦うことを目標に頑張

っています。リンク廃止を視野に入れる前にまず

自分の目で頑張っている選手たちを見てくださ

い。私は世界のトップにたつために、毎朝ランニン

グトレーニングかかさず行い、練習してます。土日

祝は朝から日の入りの刻までスケート場で練習し

ています。スケート場はリンクの状態がいい場所

がここしかないので、伊丹で練習しています。夏の

【基本方針案のとおり】 

本方針において、「転用」「廃止」を決定したわ

けではございません。 

本方針は全体の方向性や基本的な考え方を示

すものであり、２２頁に記載している施設整備

の基本方針では、「機能保持」となったものは、

「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備をす

すめ、「総量コントロール」となったものは、個別

施設のあり方を検討するとしております。ローラ

ースケート場については、「機能保持」「総量コ

ントロール」のどちらの可能性も残る施設として

おり、今後、経営改善策や個別施設のあり方を

検討していきます。 
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厳しい暑さにも冬の寒さにも負けじと練習に励ん

でいます。暑い時１人だと本当に心折れそうな時

もあります。今年は３回転をおりることを目標にし

ています。まだまだローラースケート競技はマイナ

ー競技ですが、どんどんこれから広まっていく可

能性のある競技だと思います。そのためには伊丹

ローラースケート場が必要です。伊丹ローラース

ケート場はなくてはならない場所です。閉場しない

で。閉場しようという考えに至らないで。どうかお

願いいたします。 

１３２ 施設整備の基

本方針 

廃止しないでいただきたいです。安くて遊べて競

技が出来る所は今の時代少ないのに、 様々な方

が利用している中で廃止にするのは違うかと思い

ます。大会でも使われています。どうか廃止しない

でいただきたい。  

【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１３３ 施設整備の基

本方針 

伊丹ローラースケート場は残してほしい。  【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１３４ 施設整備の基

本方針 

伊丹市立ローラースケート場の存続を強く望みま

す。ローラースケート、スピードスケート競技の存

亡に関わるレベルで、伊丹市立ローラースケート

場は重要な施設です。 

【基本方針案のとおり】 

ローラースケート場は、ご意見にありますとお

り、ワールドスケートジャパンの公認リンクであ

り、全国でも希少な施設である一方で、市外か

らの使用者が多く、利用者数の減少や施設利

用料等は課題となっているところです。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、
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個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１３５ 施設整備の基

本方針 

ローラースケート場を毎週利用しています。 友人

との交流の場にもなっているため存続してほしい

です。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１３６ 施設整備の基

本方針 

スケート場を廃止しないでほしい 【基本方針案のとおり】 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 

１３７ 施設整備の基

本方針 

子どもと一緒に利用していますし、木曜日スクー

ルにずっと通いたいので、存続して欲しいです。 

【基本方針案のとおり】 

いつもローラースケート場をご利用いただきあ

りがとうございます。 

本方針は、全体の方向性や基本的な考え方を

示すものであり、２２頁に記載している施設整

備の基本方針では、「機能保持」となったもの

は、「長寿命化」や「機能改修」を基本とし整備

をすすめ、「総量コントロール」となったものは、

個別施設のあり方を検討するとしております。

ローラースケート場については、「機能保持」

「総量コントロール」のどちらの可能性も残る施

設としており、今後、経営改善策や個別施設の

あり方を検討していきます。 
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４．その他 

No 
ご意見の 

該当箇所 
ご意見の概要 市の考え方 

138 

 

－ 楽しかったです。子どもがはじめてでしたので、入

門のレッスン動画とかがあるとうれしいです。 

【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

更なるサービスの向上に向け、施設運営改善の

参考とさせていただきます。 

139 － めちゃめちゃたのしかった。 【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

 

140 － 初めての利用でした。ていねいにすべり方を教え

て頂き、子ども達も楽しめました。また、参ります。 

【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

サービス維持に向け、施設運営改善の参考とさ

せていただきます。 

141 － 大変、家族で楽しませて頂きました。他の家族を

見ていても子どもと一緒の時間を満喫している

方々も多く、私家族も子どもといい時間を過ごせ

ました。又、来たいと子ども達も楽しみに次回を計

画したいと思います。ありがとうございました。 

【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

サービス維持に向け、施設運営改善の参考とさ

せていただきます。 

142 － 子どもが楽しめる安全な遊び場所がとても少な

く、特に体を動かす事のできる当施設は、本当に

ありがたい。今後も利用したいです。 

【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

サービス維持に向け、施設運営改善の参考とさ

せていただきます。 

143 － 小学校のときから練習していますが、とても良い

人が多く、楽しく過ごしています。ローラースケート

場のおかげでスピードスケートにハマり、いろんな

大会にもでれています。ローラースケートが好きで

す。 

【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

サービス維持に向け、施設運営改善の参考とさ

せていただきます。 

144 － 運動できる場所が川西市に少ないため、近隣の伊

丹にローラースケートできる場所があってうれしい

です。 

【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

 

145 － リーズナブルな金額でやさしく教えていただき、す

ばらしい施設だと思います。また、利用したいで

す。 

【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

サービス維持に向け、施設運営改善の参考とさ

せていただきます。 

146 － 体を動かし低料金で楽しめて、年令の制限もな

く、長く楽しめる場所です。 

【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

サービス維持に向け、施設運営改善の参考とさ

せていただきます。 

147 － ４年通っていました。とてもたのしくてわかりやす

い先生がいて、毎週たのしくきています。これから

も通いたいと思っています。 

【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

サービス維持に向け、施設運営改善の参考とさ

せていただきます。 
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148 － ご指導いただいた。ありがとうございます。今年も

宜しくおねがいします。 

【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

サービス維持に向け、施設運営改善の参考とさ

せていただきます。 

149 － 伊丹市に充実したインラインスケート場がある事

自体が素晴らしいと思います。阪神間では珍しい

のではないでしょうか。他の市と差別化ができる

一つの施設だと思います。また子どもたちと屋外

で遊べ、利用しやすいです。 

【その他】 

施設利用のご意見ありがとうございます。 

サービス維持に向け、施設運営改善の参考とさ

せていただきます。 
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